

DATUM:

3. August 2020

„Flurgespöcher“ – schwarze Komödie von Jason Hall

Mit der Aufführung der schwarzen Komödie von Jason Hall „Flurgespöcher“ am Mittwoch, 19. August 2020 um 20 Uhr in der Aula des Schulzentrums Oberpleis startet Königswinter in die neue Theaterspielzeit.

„Sie sind Nachbarn in der neuen Wohnanlage, daher begegnen Er und Sie sich immer wieder auf dem Gang. Dabei kommt das Gespräch häufig auf die unsichtbare gemeinsame Nachbarin, von der man nur die Müllbeutel vor der Wohnungstür zu Gesicht bekommt. Diese werden bald zum Stein des Anstoßes. Doch anstatt miteinander zu reden, beginnen die Nachbarn einen Psychokrieg, der schließlich entgleist...“

Ein fesselnder Krimi – jung, frech, beunruhigend – Hitchcock könnte Pate gestanden haben!

Karten können zum Preis von 17,50 EUR bis 25 EUR im bpunkt. der Rathäuser Königswinter-Altstadt und Oberpleis erworben werden. Weitere Informationen sind bei Andrea Görnert, Servicebereich Kultur, unter Tel. 02244/889-366 erhältlich.